

ET UN, ET DEUX, ET TROIS CHAMPIONS

Le 27 mars dernier, trois licenciés du club de tai-chi-chuan Aramis se sont distingués au championnat national d'arts martiaux chinois internes qui s'est déroulé à Paris. Nathaëlle Colonnaux, Laurent Griveau et Philippe Fournier ont remporté 11 médailles, dont 3 titres de champion national. Le trio de médaillés d'or occupe ainsi la deuxième place du classement par équipes. Avec ces résultats remarquables, Aramis devient l'un des meilleurs clubs de France dans le domaine des arts martiaux chinois. Créé il y a dix ans, Aramis compte aujourd'hui 85 pratiquants de tai-chi-chuan. « *La moitié des inscrits cherche à développer l'aspect martial ou à maîtriser la self-défense,*

l'autre moitié souhaite travailler la coordination et profiter de l'aspect détente », explique Sébastien Zacharie, enseignant et président du club. ■

N. B.

Site Internet : aramis.taichi.free.fr



Sébastien Zacharie, entouré des médaillés : Laurent Griveau, Nathaëlle Colonnaux et Philippe Fournier.